

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Februar 2025** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13. Februar 2025

Betreff: Bodenmarkierung in der Josef-Pock-Straße 58
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In vielen Straßen fehlen Bodenmarkierungen vor allem für Begrenzungen von Parkplätzen. So auch in der Josef-Pock-Straße. Gerade bei Ausfahrten wie der der Josef-Pock-Straße 50 ist durch zu knappes Parken die Ausfahrt kaum ohne Gefahren möglich. Daher soll mit entsprechenden Markierungen der Parkstände die Ausfahrtssituation verbessert werden und so die Verkehrssicherheit erhöht werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann auf Höhe Josef-Pock-Straße 50 bzw. 48 (siehe Anhang), eine entsprechende Bodenmarkierung gesetzt werden kann.